



Regierungsratsbeschluss vom 10. Mai 2016

Kantonale Volksinitiative "für eine ringförmige Velo-Komfortroute (Veloring-Initiative)"; rechtliche Zulässigkeit, weiteres Vorgehen

P160286

1. Der Regierungsrat genehmigt den vorgelegten Schreibensentwurf an den Grossen Rat.
2. Dem Grossen Rat wird beantragt, die Initiative dem Regierungsrat zur Berichterstattung zu überweisen.

Begründung

Die kantonale Volksinitiative «für eine ringförmige Velo-Komfortroute (Veloring-Initiative)» ist aus Sicht des Regierungsrates rechtlich zulässig. Die Forderungen der Initiative sind in weiten Teilen kompatibel mit dem vom Regierungsrat beschlossenen Teilrichtplan Velo, die konkreten Forderungen sind aber noch genauer zu prüfen und auf laufende Planungen und Vorhaben abzustimmen. Der Regierungsrat beantragt deshalb den Grossen Rat, ihm die Initiative zur Berichterstattung zu überweisen.

